

Fecha: 24-10-2024Pág.: 3Tiraje:4.200Medio: La Prensa de CuricóCm2: 721,6Lectoría:12.600Supl.: La Prensa de CuricóFavorabilidad:■ No Definida

Tipo: Actualidad

Título: "Para que el Maule vuelva a crecer, la seguridad y la confianza deben ser el punto de partida"

JUAN EDUARDO PRIETO:

"Para que el Maule vuelva a crecer, la seguridad y la confianza deben ser el punto de partida"

exintendente del Maule y candidato independiente apoyado por el Partido Republicano a gobernador regional, comparte su visión para llevar a la Región del Maule a una nueva etapa de oportunidades y progreso. Con foco en la transparencia, seguridad, salud y desarrollo económico, Prieto hace un llamado a la unidad y al compromiso colectivo para construir un futuro en el que cada maulino tenga su lugar.

EN SU PLAN DE GOBIERNO, USTED HABLA DE UNA VISIÓN A OCHO AÑOS PARA LA REGIÓN DEL MAULE. ¿CÓMO SE ESTRUCTURA ESTE PLAN Y CUÁL ES SU OBJETIVO PRINCIPAL ?

Transformar una región no es tarea de una sola persona ni de un solo mandato. Mi plan se construye mediante una hoja de ruta que entrelaza cuatro capítulos esenciales, que se interconectan estratégicamente, porque los desafíos que enfrentamos son complejos y necesitan una respuesta coordinada.

El objetivo principal es claro: elevar la calidad de vida de todos los maulinos. No se trata solo de resolver problemas inmediatos, sino de sentar las bases para un futuro sostenible y justo. Queremos hacer esto con una gestión eficiente y transparente, invirtiendo en áreas críticas como la seguridad, la salud, la economía y la educación para una región próspera. Preservar y valorar nuestras raíces maulinas, y al mismo tiempo, modernizarse y elevar los estándares de eficiencia junto a los gobiernos locales y regionales. El progreso que buscamos no es para unos pocos, sino para todas las familias de esta recijón.

LA SEGURIDAD ES UNA DE LAS PRINCIPALES PREOCUPA-CIONES. ¿CÓMO PIENSA ENFRENTAR ESTE DESAFÍO?

Para poder dar desarrollo y estabilidad a la región, debemos combatir y enfrentar la delincuencia no solo desde el Gobierno Regional, sino que de forma coordinada con todas las instituciones que contribuyen a la seguridad de la región. La seguridad no es solo la ausencia de violencia, es la confianza de que nuestros hijos pueden jugar tranquilos en las plazas, que los negocios locales puedan prosperar sin temor y que nadie viva con miedo en su comunidad. tamos inteligencia, prevención y acción directa. Crearemos una Escuela Regional de Carabineros, donde los policías se formen con una comprensión profunda de las necesidades locales. Además, impulsaremos un Plan de Seguridad Rural Integral, que proteja a nuestros agricultores del abigeato y otros delitos. No nos detendremos ahí. En cada escuela, en cada espacio públi-co, instalaremos programas de prevención y equipamiento moderno para que la seguridad sea algo que se construya cada día. Y con el Observatorio Regional de Seguridad, vamos a analizar los patrones delictivos para que estemos siempre un paso adelante

LA TRANSPARENCIA ES FUNDAMENTAL EN SU PROPUESTA. ¿QUÉ MEDIDAS TOMARÁ PARA ASEGURAR UNA GESTIÓN ABIERTA Y EFICIENTE?

La transparencia es la piedra angular de la confianza entre un gobierno y su gente. Implementaremos un Centro de Excelencia en Gestión Pública, para profesionalizar cada nivel de la administración regional, para que el servicio público sea sinónimo de eficiencia y compromiso.



También crearemos un Portal Único de Trámites, porque el tiempo de la gente es valioso y la burocracia no puede ser una traba para quienes buscan oportunidades. Contaremos con un Sistema Integral de Datos, para que cada decisión que tomemos esté basada en evidencia clara y accesible, garantizando que cada peso del presupuesto se use de manera eficiente y se invierta donde más se necesita.

¿QUÉ MEDIDAS TOMARÁ PARA IMPULSAR EL CRECIMIENTO ECONÓMICO EN LA REGIÓN?

Cuando una región prospera, todos prosperamos. Por eso, apostamos por un Plan de Turismo Regional que ponga en valor las riquezas de cada provincia, desde la costa hasta la cordillera, impulsando un crecimiento sostenible.

Vamos a diversificar la economía con un enfoque en la digitalización y el comercio exterior. Pero no nos quedemos ahi, crearemos un Centro Comercial Pesquero y un Mercado Regional de Abastos, para fortalecer nuestra agricultura y comercio local. Y con el Plan Emprendimiento 100, acompañaremos a los innovadores de nuestra tierra para que sus proyectos no solo crezcan, sino que también inspiren a toda la comunidad.

LA SALUD ES UN PILAR FUNDAMENTAL. ¿CÓMO GARANTI-

ZARÁ UNA ATENCIÓN DIGNA PARA TODOS LOS MAULINOS? Después de la seguridad, la salud es el desafio más grande que tenemos como región. Tenemos una tremenda oportunidad, porque somos la región de Chile que más construye y amplía su red hospitalaria. No solo como infraestructura, también vamos a potenciar a nuevos profesionales para que en tres o cuatro años esté toda la red funcionando como corresponde.

Tenemos que solucionar el problema de las listas de espera, haciendo grandes esfuerzos y priorizando algunos proyectos. Lanzaremos el Plan Cero Lista de Espera, utilizando cada minuto disponible en los hospitales para agilizar la atención. También, vamos a trabajar en un plan para involucrar a la salud primaria en esto, fortaleciéndola y construyendo nuevos centros de salud en las zonas rurales y mejorando los existentes. Avanzaremos en la digitalización de la salud mediante la telemedicina, lo que facilitará el acceso a servicios médicos de forma remota.

Además, pondremos especial énfasis en la creación de Centros de Atención Temprana en toda la región, orientados a brindar diagnósticos, terapias y acompañamiento oportuno a niños con Trastorno del Espectro Autista (TEA) y otras necesidades especiales. Estos centros serán fundamentales para ofrecer intervenciones tempranas que favorezcan el desarrollo integral de los niños y mejoren su calidad de vida. Trabajaremos con equipos multidisciplinarios, integrando psicólogos, terapeutas ocupacionales, fonoaudiólogos y especialistas en desarrollo infantil, para ofrecer un enfoque integral y personalizado a cada familia.

LA AGRICULTURA ES CLAVE EN LA ECONOMÍA DEL MAULE. ¿QUÉ HARÁ PARA GARANTIZAR SU SOSTENIBILIDAD?

Somos una región agrícola, vamos a potenciar nuestra agroindustria para destacar con fuerza en todo el país, pero tenemos que ir fortaleciendo y asegurando el recurso hídrico. Debemos preocuparnos no solamente de fortalecer al pequeño agrícultor, sino que también al mediano que muchas veces está menos protegido. Implementaremos un Plan de Manejo Sostenible del Agua, priorizando sistemas de riego eficientes que se maximice cada gota, e invertiremos en infraestructura hídrica moderna.

Tenemos claro los problemas, con una crisis del sector forestal que afecta a diez comunas, donde tenemos que trabajar en una reconversión agricola a corto, mediano y largo plazo. El sector vitivinicola, con la came y otros cultivos también pasa por una fuerte crisis. Debemos dar auge también a la apicultura y ayudaremos a los agricultores a modernizar sus equipos, asegurando que nuestro campo prospere hoy y mañana.

USTED TAMBIÉN MENCIONA UN ENFOQUE EN EDUCACIÓN, CULTURA Y MEDIO AMBIENTE. ¿CÓMO INTEGRARÁ ESTAS ÁREAS PARA EL DESARROLLO DE LA REGIÓN?

La educación, la cultura y el medio ambiente son los pilares de una sociedad justa. Vamos a invertir en talento joven con las Becas Futuro Maule, para que los estudiantes más brillantes de cada comuna tengan las oportunidades que merecen. Y con los Liceos Legados, construiremos espacios educativos innovadores que inspiren a las futuras generaciones.

Nuestra cultura es nuestra identidad, y por eso desarrollaremos el Mapa Cultural del Maule y el Museo Interactivo Regional, donde cada tradición tenga su lugar y siga viva en el corazón de nuestra gente. Además, con el programa Maule Verde, reforestaremos la región con especies nativas y crearemos una red de ciclovías para que el transporte limpio y saludable sea parte de nuestro día a día.

¿QUÉ PAPEL JUGARÁ LA TECNOLOGÍA EN LA MODERNIZACIÓN DEL GOBIERNO REGIONAL?

La tecnología nos abre puertas hacia el futuro. Con el programa Maule Emprende Digital, apoyaremos startups tecnológicas y fomentaremos la economía digital, proporcionando mentorias y acceso a financiamiento.

Estableceremos Centros de Innovación Digital, donde las ideas se conviertan en proyectos que transformen la región. Y con un sistema de Transporte Inteligente, mejoraremos la eficiencia del transporte público, integrando aplicaciones y sistemas de pago electrónico. Queremos un Maule donde la tecnología esté al servicio de las personas, facilitando la vida cotidiana y eliminando barreras.

¿QUÉ MENSAJE FINAL LE GUSTARÍA DAR A LOS CIUDADANOS DEL MAULE?

Amigos y amigas del Maule, este es nuestro momento. El futuro no espera, y tampoco deberíamos hacerlo nosotros. Tenemos la fuerza y el talento para construir una región más justa, más segura y más próspera.

Para que el Maule vuelva a crecer, la seguridad y la confianza deben ser el punto de partida. Por eso este plan no es solo una lista de propuestas, es un compromiso con cada uno de ustedes. Es una invitación a trabajar juntos, a dejar de lado las diferencias y enfocarnos en lo que realmente importa: un futuro donde todos tengan la oportunidad de prosperar y nuestras familias puedan mejorar su calidad de vida.

Porque la fuerza del Maule está en su gente, en su capacidad para soñar en grande y trabajar duro. Si nos unimos, no hay desafío que no podamos superar. Este es el momento de actuar. Este es el momento de construir. Y juntos, lo haremos.

